

ULTRAS**Un quart de siècle : ça se fête !!!**

Il y a 25 ans, naissait le Commando Ultra'. Tous, année après année, nous avons rejoint le groupe parce qu'en plus de l'amour de l'OM, nous y trouvions des valeurs dans lesquelles nous nous retrouvions. Avec le temps, nous y avons rencontré des gens passionnés, des amis, une famille.

Si chaque année, le 31 août est arrosé comme il se doit, la saison 2009-2010 n'allait pas faire exception avec un programme de festivité à la hauteur de notre quart de siècle.

A l'affiche : un spectacle au stade digne de l'évènement et une soirée mémorable au local avec tous les gens qui ont jalonné notre Histoire. Il fallait donc se mettre au boulot !!!

Le premier week-end d'août, c'est donc une trentaine de lutins qui envahissait le hall 6 du Parc Chanot afin de confectionner l'animation du match anniversaire contre Bordeaux.

Maître Spectacle aux commandes dans un jardin de 6 000 m², nous n'allions pas chômer ! Devant l'ampleur du travail, plusieurs ateliers étaient organisés et, à force de passer de l'un à l'autre et de faire plusieurs choses en même temps, parfois, nous y perdions un peu le fil, allant même jusqu'à peindre avec le mauvais bleu (à notre décharge, il était tard et on peignait presque dans le noir).

Heureusement, Chri gérait l'avancée des travaux, en bon chef de chantier, sous le regard attentif de Santi, isolé tel un employé modèle au fond du hall avec sa machine à coudre. Après déjà 10 bonnes heures de boulot, ça commençait à prendre forme : le blason, le parchemin, la voile, les lettres, les chiffres.

Le dimanche, la journée fut placée sous le signe de la finition : placement des lettres, scotchage, et mise en place du blason. Tout se faisait dans la bonne humeur et, vers 20h, nous pouvions poser fièrement sur la voile avec le logo des 25 ans pour la photo souvenir !

Au matin de la rencontre contre Bordeaux, nous étions tous stressés : tout allait-il se dérouler comme prévu ?

Le bâchage commençait plutôt bien mais au moment d'installer ce qui devait être le clou du spectacle, une des nacelles tombait à terre, entraînant avec elle nos espoirs... Le coup est rude : nous venons de voir ce qui devait être la cerise sur le gâteau réduite à néant. L'ambiance est morose mais nous continuons d'installer le reste de l'animation car, malgré tout, le spectacle doit avoir lieu, même s'il ne sera à la hauteur de nos espérances.

Pendant l'échauffement des joueurs, c'est le blason des 25 ans en ballon géant qui se dresse devant le virage avec, en fond, soulevé par des cordes, une voile bleu-blanc-bleu avec les lettres jaunes ULTRAS : du plus bel effet !

Le ballon se dégonfle et nous commençons à donner de la voix en l'honneur du Commando. Les joueurs entrent sur la pelouse et les deux éléments restants du spectacle sortent : la voile noire avec le blason des 25 ans se déplie et le parchemin " 1984-2009 " s'élève devant notre zone. C'est une réussite même si la voile ne restera pas longtemps déployée, la faute aux personnes qui ne comprennent pas rien (une voile doit monter jusqu'en haut...).

Vu le rythme du match, l'ambiance est moyenne.

La seconde mi-temps est saluée par une phrase "25 ans derrière l'OM : l'histoire continue", derrière laquelle se dresse les étendards "CU84" et des télescopiques, le tout sur fond de torches clignotantes, une première plutôt sympa.

Comme à chaque anniversaire, l'OM ne gagnera pas, mais cela ne nous empêchera pas de passer un long moment au local après le match, histoire de boire un coup entre amis.

Le lendemain, jour officiel de notre anniversaire, ce sont les traditionnels textos échangés et une soirée arrosée (encore !) en petit comité.

La semaine avance et nous sommes déjà dans l'organisation de la soirée de samedi. Ce 5 septembre, le local va revêtir ses habits de lumière pour une fête gigantesque, alors, là encore, y'a du boulot !

Jusqu'au jour "J", nous aurons moult activités : ménage, décoration du local, organisation des salles, réception des machines à pression, stockage des fûts, placement des toilettes algéco, balance pour le son, essais pour le rétroprojecteur, décoration de la cour, mise en place des tables, essai et test des machines à pression (quand même !) ... bref pas de quoi s'ennuyer. Le jeudi soir, nos premiers invités arrivent à l'aéroport : les Originals, c'est un plaisir de les retrouver. Et ce n'est que le début d'une longue série d'amis venus de loin puisque nous avons invité les personnes qui ont comptées pour le CU'84 depuis 25 ans.

Il est maintenant près de 19h00, et la cour du local se remplit peu à peu. Les arrivants hallucinent devant la beauté du site : bâches, drapeaux, étendards, guirlande et tente pour stand à bière en extérieur : la cour est méconnaissable et au top de la classe !!!

A l'étage, la salle du magazine est transformée en coin paisible qui servira surtout au petit matin (!), la salle des spectacles en coin repas-buffet et la grande salle en coin musique et danse avec la suite du bar.

L'ambiance est excellente et rapidement nous nous retrouvons près de 200 à venir fêter l'évènement : Ultras Tito et Rude Boys venus notamment en Marco mobile (avec crevage de pneu une fois arrivé à Gênes, on ne se refait pas !), Originals, Livornesi, Dani de La Corogne, Papet et Gari des Massilia, Alain notre avocat préféré et bien sûr bon nombre d'Ultras Marseille venus parfois avec la jeune génération.

Après les traditionnelles salutations et embrassades, l'ambiance est rapidement aux chants à la gloire de l'OM et du Commando. On papotte en bas, on grignote en haut, on boit une bière en haut, on en boit une en bas, on chante en bas, on fume en haut (25 ans obligeant !) ... bref la soirée se déroule de façon parfaite. Arrive la fin du buffet et l'heure pour La Crevette de monter sur son tabouret. Accompagné de sa guitare, il nous fera un pot-pourri des chants du stade repris à l'unisson par la foule puis s'en suivra une série de notre sport national : les "Toc toc toc, qui est là ?". Tout le monde a la patate et le sourire est sur tous les visages. On chante, on rit, on profite de ce bon moment de fête entre amis.

Arrive le gâteau et La Crevette reprend du service en prononçant un discours que... seuls les marseillais ne comprendront pas ! En effet, afin d'honorer nos hôtes comme il se doit, sa prose se fera en grec puis en italien, avec une attention particulière pour chacun de nos amis.

Il est maintenant temps de souffler les autres bougies, celles spécialement Ultra', et c'est naturellement le long du Bd Rabatau que tout le monde se retrouve pour allumer un paquet de torches et de pots, les automobilistes passant à ce moment-là s'en souviendront longtemps.

Retour dans la cour et encore des bougies, encore spéciales cette fois-ci concoctées par Nancy (ging in the

rain !!!) et Steve (Ananda !), nos deux artistes d'un soir. Un masque qui fera le tour des têtes avec sur le chapeau, 25 cigarettes qui font rire histoire de fêter l'évènement. S'en suivra encore des chants, des bières, des délires et des pas sur le dancehall jusqu'au bout de la nuit puisque les derniers iront se "coucher" vers 8h du matin.

C'est donc des petites mines qui pointeront le bout de leur nez dimanche midi au local pour retrouver nos Tito, Rude Boys et Originals. Les plus motivés feront vite fait bien fait le ménage pour que la salle soit de nouveau praticable et s'occuperont de faire un barbecue afin de donner un peu de force à tous. La journée continuera dans l'allégresse, les chants et les bières. Il est maintenant 22h et il est temps pour les italiens de reprendre la route. Les au revoir se font dans la durée car il est difficile de se séparer. Que ce week-end fut bon !!!

Les Ultras Marseille tenaient à remercier du fond du cœur toutes les personnes qui se sont bouger pour ces festivités aient lieu. Pas mal de personnes se sont motivées pour l'occasion et c'était top de voir tout le monde travailler ensemble, échanger les idées pour que nos 25 soient le mieux possible.

Merci à ceux qui sont venus faire la fête avec nous. Merci à nos amis venus de Gênes, d'Athènes, de Livourne et de La Corogne, votre amitié nous ait chère. Merci aussi à ceux qui n'ont pu venir et étaient avec nous par la pensée.

Longue vie au Commando, et... on se retrouve pour les 30 ans car l'histoire continue !!!

Maître spectacle recherche...

Du scotch transparent (surtout !), du scotch marron, des cutters, des agrafeuses, des agrafes, des marqueurs.... Bref, de quoi refaire son stock pour pouvoir travailler sereinement toute la saison, les 25 ans ayant réduit quasiment à néant ses réserves. Merci à vous !

Nouveau matos, tout beau, tout chaud !!!

Vous découvrirez certainement dans la tribune nos p'tits modèles portant fièrement du nouveau matériel. Alors, si vous souhaitez jeter un œil sur nos dernières nouveautés, n'hésitez pas à passer au local un soir de match !

Encore tout plein de bébés !

La natalité du Commando ne cesse de croître avec encore l'arrivée de quatre nouveaux petits Ultras.

Tout d'abord un bébé " oubliée " lors des dernières feuilles d'info : mea culpa à Aurélie et Jérôme de St Lubin, heureux parents de Léna, née le 21 février dernier.

Ensuite, c'est Gabriel qui, le 18 avril, est venu agrandir la famille de Marie et Renault, pour la plus grande joie du petit Raphaël.

Pendant la trêve, le 3 juillet, Aude et Gwillerme virent Evan (dit Mini-Moi car c'est la tête de son père !) pointer le bout de son nez.

Enfin, quelques jours plus tard (pour la date exacte, nos sources n'étaient pas fiables...) Anne et Nicc bouillant accueillait le petit Esteban.

Tout plein de bonheur à ces quatre familles, profitez bien de vos bouts de chou !